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seraient très heureux de vous recevoir 

SAMEDI 24 MARS 1979 
à l'occasion de leur 

4Ø 
 

E1- F-  ~RRIVERSAIRE REMISE  nG5ARTE  
SAMEDI 24 MARS 

15 heures Accueil Castel Marie Antoinette 

- 16 heures Visite du Cloître Notre Dame en Vaux 
ou des caves Champagne Lebrun 

• 17 heures Cérémonie de REMISE de CHARTE au 
Castel Marie Antoinette 

20 heures Salle des Fêtes de Courtisols 

SOIREE iDE G(LI 
champagne" 

Animation surprise 
Danse jusqu'à l'aube avec le Dixieland Jazz Band 

de Marc Laferrière et l'ensemble musical de Bernard Lebon 

tenue de soirée 

DIMANCHE 25 MARS 

12 h 30 	Déjeuner d'adieu au Castel Marie Antoinette 	
ARCH IVES  



RÉSERVATION 
à retourner avant le 17 Mars 1979 

Monsieur et Madame ....................................................................seront présents le 24 Mars - Club 41 n° ......... T.R n°................ 

adresse................................................................................................................................................................................................. 

accompagnés de Mr. et Mme ....................................................... 

et vous prient de réserver pour la soirée du 24 Mars 1979 ........... 

souhaitent être à la Table avec ................................................. 

places x 165 frs . ........................ 
(champagne compris) 

se retrouveront pour le déjeuner du Dimanche Midi ...................places x 50 frs : 

ci-joint chèque bancaire ou CCP du total, soit ..I 
HOTEL Prix Indicatif des Chambres 

NOMBRE 
DE 

CHAMBRE 

NATURE (porter une croix) CLUB 	41 

Hôtel RENARD 

T R 	146 

ARMES CHAMPAGNE Simple Double Bains Douche 

40à95F. J 	50-120F. 

Si vous désirez réserver une chambre à 
l'Hôtel, veuillez remplir les indications ci-
contre. 
Confirmation de réservation par retour. 
Réservation assurée jusqu'au 15 Mars. 
Le paiement des chambres se fera directe-
ment à l'hôtelier. 



. 	.. 	...... 

A SENL IS, un certain nombre 
d'ex-tablers ont décidé de créer 
un club et semblent vouloir, sous 
l'impulsion d'Etienne L EFES VRE, 
se constituer très rapidement et se 
charter à bref délai. 

II y a également des projets de 
naissance de club à CORBEIL et à 
MON TEREA U, mais il faut être 
extrêmement prudent sur le 
pronostic de création pour ce qui 
les concerne. 

Il va sans dire que l'expansion de 
la 13ème région, tout comme à 
l'échelon national, est un problème 
absolument prioritaire. 

Tout 41, quelle que soit sa fonction 
à l'intérieur du club, doit en être 
convaincu, cet impératif étant vital 
pour nous tous. 

Il n'y a pas d'expansion sans une 
bonne animation et sans une 
perméabilité avec les clubs et avec 
la Table Ronde. 

En définitive, le bilan de l'action de 
la 13ème région n'est pas négatif. 
Mais, c'est par l'effort de tous, 
qu'au fil des années, il deviendra 
vraiment positif. 

Je termine en indiquant deux dates 
qui se situent d'ailleurs à une année 
d'intervalle. Le 10 mai 1980 se 
tiendra à MEL UN, l'Assemblée 
Régionale. En Juin 1981, MELUN 
vous accueillera pour l'Assemblée 
Nationale du club des 41. 

AMITIÉS. 

Roger DA YAN 

CHAMI lit E 

Parmi les quatre clubs que compte 
notre région, SAINT-DIZIER est 
toujours «en formation» ; REIMS, 
le plus ancien, maintient son' 
cap, ainsi que CHARLEVILLE-
MÉZIERES ; quant à CHA L ONS-
SUR-MA RNE, charté dans l'année, 
il est en bonne voie pour rattrapper 
ses aînés. 

Mais passons à la revue de détail: 

CHALONS SUR MARNE 
Les Chalonnais disent eux-mêmes 
que ce fut une année euphorique. 
Ils ont raison; le club comptait 
neuf membres à sa formation, 
treize à la remise de charte, les 
voilà quinze au début de la 
campagne 79/80. 

Splendide remise de charte qui 
coïncidait avec le 10e anniversaire 
de la TR 146 de CHALONS. 
Tout était parfait, cadre de bon 
goût, repas bien arrosé et surtout 
des divertissements mis en scène 
et joués par nos talentueux amis 
de plus, la prestation d'un orchestre 
prestigieux... 

De nombreuses activités ont animé 
ce club durant toute l'année 
visites et réceptions de clubs 

(régionaux et autres), conférences 
et sortie champêtre. 

En prévision pour 79/80, d'autres 
visites, un tournoide tennis inter-
club et un jumelage. 

CHARLEVILLE MÉZIERES 
Ce club continue sa carrière d'une 
façon harmonieuse et soigne son 
recrutement ainsi que la santé 

physique (bonne table aux Quatre 
Vents) et intellectuelle (nombreuses 
conférences) de chacun de ses 
adhérents. 

Leurs épouses organisent aussi leur 
réunion et leur cri de ralliement est 

COLOMBINE 61.33.37. 

De très bonnes relations existent 
avec les autres clubs de la ville, 
dont la Table. 

REIMS  

Au nombre de 15 au seuil de la 
nouvelle année, mais les Tablers 
arrivent en force grâce aux fréquen-
tes visites réciproques. 

Cependant, malgré quelques confé-
rences et beaucoup de champagne, 
le club n'a pas été très animé. 
Ce fut une année de transition et 
de préparation à une campagne 
79/80 qui s'annonce plus fertile 
autant sur le plan des conférences 
que sur celui des manifestations 
extérieures. 

Le programme, en effet, très 
chargé, a comporté pour les mois 
de rentrée 

Octobre : - les antiquités, 

Novembre :- visite 	du 	journal 	de 
Reims, 	«L'UNION)), 

- le football 
professionnel, 

Décembre : - l'aviation, 

Janvier : - le quart-monde, 
- réunion avec épouse à 

l'occasion 	de 	la 	fête 
des rois, 

Février : - les jeunes et le cinéma 

Mars : - l'église au-delà du 
rideau de fer, 

1er mars : - soirée de gala avec les 
deux Tables de REIMS 
et la Région. 

SAINT DIZIER 

En formation depuis le 4 novembre 
1978, ce club connaît bien des 
difficultés sur le plan du recrute-
ment malgré les efforts de Pichard 
(Président) et Fabry (Secrétaire). 

Situé dans une petite ville où 
existent d'autres clubs, la recherche 
des candidats 41 est très difficile. 
La Table Ronde siège à VITRY-LE-

FRANÇOIS et semble ignorer l'exis-
tence du Club 41, même national. 

Dans ces conditions, on comprend 
aisément que Pichard et Fabry 
passent des moments difficiles. 
Plusieurs réunions avec conférencier 
n'ont réuni que quatre convives. 

Michel Legros, Président de la 

Région, demande à tous les 41 

proches de SAINT-DIZIER d'aider 
ce club ; ses fondateurs le méritent. 

En ce qui concerne les autres villes 
de la Région, des espérances sont 
nées car la Champagne-Ardenne est 
une pépinière de Tables et nous 
annoncerons en 1980 la création 

de nouveaux clubs. 

Cependant, le département de 
l'Aube demeure insensible au 41 

alors que d'autres clubs se forment. 
Il est probable que, dans le contexte 
économique actuel, les clubs-service 
offrent plus d'attraits pour certains. 
Ces derniers ignorent peut-être 
que l'amitié telle que nous la 
pratiquons au 41 fait souvent des 
miracles même dans le domaine 

de l'intendance. 

F. FIGHIERA, 
Secrétaire - Trésorier 

de la région 15 

Philippe LEROY, Président du 
Club 41 du HAVRE a découvert 
lors de l'Assemblée Nationale de 
BORDEAUX que certains d'entre-
nous et (ou) leur épouse étaient 
pilotes privés. 

Pourquoi ne pas constituer à 
l'intérieur des 41 et même de la 
TABLE RONDE, une Amicale 
des AILES 41 qui se réunirait 

statutairement à l'occasion de 
l'Assemblée Nationale annuelle 
weather permiting. 

S'adresser à 

Philippe LEROY, 
B.P. 22 
76310 SAINTE ADRESSE 
Tél. (indicatif 16.35) 
46.14.06 ou 46.03.50 
Télex 190824 

Aux 41 qui ont des ailes 
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